

EDITORIAL

La Escuela de Posgrado, a través de los Programas Académicos de Maestría y Doctorado en Psicología, presenta el décimo quinto volumen de la revista especializada “Temática Psicológica”. El contenido de la revista publica artículos referidos a la Psicología Clínica y de la Salud, Educativa, Social y Organizacional; dividido en cinco secciones: Editorial, artículos originales, investigaciones, recensión y resúmenes de las tesis de posgrado en Psicología sustentadas en el año 2019.

Nijme Pia Sara Morcos Gonzales, realizó un estudio de revisión sistemática cuya finalidad fue identificar el estado de las publicaciones sobre el optimismo en adolescente, esta indagación se centró en Dialnet, PsycNet, Pubmed y Science Direct, encontrando que existen un total de 16 artículos publicados entre los países de Colombia, Chile y México y países europeos como Barcelona, Italia y España, estos resultados pone a la luz una limitada información sobre el estudio de este tema..

Rosse Mary Ríos Chávez realiza una reflexión sobre el valor de la felicidad en su estudio de revisión del tema, en el cual plantea la subjetividad como un constructo propio de la persona.

En la sección de investigaciones, Manuel Encarnación Torres Valladares, Elizabeth Cosi Cruz, Carlos Alberto Peña Miranda presentan un estudio sobre las competencias digitales y habilidades investigativas en estudiantes de estudios generales de una universidad privada de Lima.

Elsa María Bontempo Lozano, en un estudio cuantitativo con una muestra no probabilística, llevada a cabo con 112 niños en el distrito de Los Olivos, presenta la relación entre los estilos de aprendizaje y rendimiento escolar en un colegio particular de Lima Norte.

Katia Marilyn Chacaltana Hernández, en un estudio de nivel descriptivo del tipo sustantivo con un diseño correlacional – causal, determina la relación entre la procrastinación académica, vivencias académicas y el bienestar psicológico en estudiantes de psicología de Ica, de II, IV, VI y VIII ciclos.

En la sección resúmenes de tesis de Posgrado en Psicología de Unifé, se presentan 12 resúmenes de tesis de Maestría con temas como: inteligencia emocional, rendimiento académico, resiliencia, disposición hacia el pensamiento, procrastinación psicopedagógica, deserción estudiantil, autoeficacia, felicidad, codependencia, afrontamiento, logros de aprendizaje, aprendizaje autodirigido, competencias investigativas, memoria auditiva inmediata, comprensión lectora, actitudes hacia la conservación del medio ambiente, razonamiento deductivo y procrastinación académica, entre otros. Doctorado presenta dos resúmenes de tesis con temas ligados a los estilos del sentido del humor, calidad de vida, estilos de afrontamiento, autoeficacia académica y apoyo social percibido.

Agradezco a todos los articulistas e investigadores, al comité científico nacional e internacional y las autoridades de la Unifé que hacen posible la publicación de nuestra revista Temática Psicológica.

Dr. Lisle Sobrino Chunga
Director